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VERBALE n°310 

 

della seduta del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 6 aprile 2023 

ad ore 18.00, presso la sede amministrativa in Aldeno via del Perer nr 16, con il seguente 

ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale precedente; 

2. Comunicazioni Federazione per bacini idrici; 

3. Richiesta modifica perimetro sul distretto di Nomi; 

4. Gestione acqua e verifica turni irrigui; 

5. Comunicazioni del Presidente; 

6. Varie ed eventuali. 

Il Presidente dott. Dallago Gastone, constatata e fatta constatare la validità della riunione, 

apre la seduta alla presenza dei Delegati Sigg. Baldo Gianni, Battistotti Enzo, Coser Luciano, 

Gazza Davide e Gottardi Stefano; assente giustificato il vicepresidente Sig. Beozzo Paolo. 

Assistono i Revisori Sigg. Moratelli Claudio e Baldo Nicola. 

ad 1 Approvato ad unanimità dai consiglieri presenti alla scorsa riunione il verbale nr 309 

preventivamente inviato ai Consiglieri e Revisori; 

ad 2 il Presidente espone la richiesta della Federazione circa la ricognizione dei bacini 

idrici con l’eventuale richiesta di interesse a realizzarne uno sul proprio territorio. Il 

Consiglio analizzata la situazione di carenza di acqua, valuta la zona della Valle degli Inferni 

quale sito idoneo per realizzare un bacino idrico. Autorizza pertanto il Presidente a 

completare ad inviare i dati richiesti alla Federazione Provinciale. 

ad 3 In Presidente espone la richiesta di aderire al Consorzio del Sig. Zolin Gianfranco con 

la p.f. 32 di mq 265 sul CC di Nomi. Il Consiglio invita ancora una volta i Sig. Zolin a mettersi 

d’accordo con altri agricoltori della zona per fare una ricognizione globale delle necessità 

sul territorio e stilare una richiesta univoca, in quanto l’adesione passa per la modifica del 

perimetro consorziale. Allo scopo si incarica il Delegato Enzo Battistotti a spiegare la 

procedura all’interessato. 

ad 4   Il Presidente riferisce del recente convegno circa l’utilizzo dell’acqua ed il 

conseguente utilizzo parsimonioso della stessa organizzato dalla Federazione Provinciale 

dei Consorzi Irrigui di Trento. 

La situazione negli ultimi anni si è fatta molto critica e allo scopo il Presidente invita i 

Delegati a riflettere sulla gestione delle risorse idriche del Consorzio con una riduzione della 
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durata del turno irriguo oltre ad una gestione mirata dell’utilizzo del sistema a goccia. 

L’argomento sarà trattato diffusamente nel corso della prossima riunione. 

ad 5 il Presidente aggiorna il Consiglio sulla rottura della tubazione principale rilevata in 

zona ex-SOA. Anche questa volta la situazione è tornata alla normalità a spese della ditta 

che sta realizzando i lavori di costruzione delle abitazioni; prossimamente verrà trovata la 

collocazione definitiva della condotta in prossimità del confine sud della proprietà. 

Il Presidente informa poi anche del sopralluogo sulle paratoie tenutosi con il dott. Stefano 

Cappelletti – direttore del servizio risorse idriche PAT e il Consorzio di Bonifica Trentino nel 

quale si è concordato il posizionamento dei cartelli di pericolo in prossimità del torrente 

Arione e della fossa Maestra. A breve i cartelli saranno completati. 

 

Alle ore 19e15, esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa. 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 
 Emiliano Beozzo  dott. Dallago Gastone 

 

 
 


